

## Petrer nombrará hijo predilecto al médico Antonio Payá Juan

25/05/2016



El Ayuntamiento de Petrer aprobó por unanimidad nombrar hijo predilecto al médico Antonio Payá, nombramiento propuesto por la asociación Acote. Payá Juan ha sido médico en Petrer durante más de 50 años y es recordado por ser el impulsor y alma máter de la Residencia Geriátrica "La Molineta". El concejal de Cultura, Fernando Portillo, informó ayer que el Ayuntamiento de Petrer nombrará en un acto oficial este

sábado 28 a don Antonio Payá Juan como Hijo predilecto de la localidad. El evento tendrá lugar a las 18:30 horas en el Centro Cultural de Petrer.

Antonio Payá Juan siempre ha trabajado por y para Petrer, y por ello con este nombramiento la localidad desea demostrarle su cariño y agradecimiento por tantos años al servicio de la villa.